

Polres Agam Terjun Langsung Ke Lahan, Dorong Masyarakat Memanfaatkan Lahan Menjadi Produktif.

Dina Syafitri - AGAM.GO.WEB.ID

Feb 3, 2025 - 09:20



Agam - Di tengah semangat mewujudkan ketahanan pangan, jajaran Polres Agam tidak hanya bergelut dengan urusan kriminalitas. Mereka turun langsung

ke lahan, menanam jagung sebagai bagian dari program "Pekarangan Pangan Bergizi dan Pemanfaatan Lahan Produktif".

Kegiatan ini, yang diinisiasi oleh Bagian Operasi Polres Agam, menasar tiga titik lokasi di Lubuk Mangindo, Nagari Garagahan, Kecamatan Lubuk Basung.

Minggu (2/2/2025) menjadi hari yang istimewa bagi warga Lubuk Mangindo. Lahan-lahan tidur yang selama ini kurang termanfaatkan, kini mulai menghijau.



Kapolres Agam AKBP Muhammad Agus Hidayat SH. SIK melalui Kompol Benzaliel Mendrofa SH. MH., Kabag Ops Polres Agam, memimpin langsung aksi penanaman jagung ini. Tampak hadir pula Ipda Mega Haryanto, Paur Subbag Binops, serta sejumlah personel Bag Ops Polres Agam lainnya.

"Kegiatan ini merupakan wujud dukungan kami terhadap program Asta Cita Presiden RI dan telegram Kapolda Sumbar terkait swasembada pangan," ujar KabagOps di sela-sela kegiatan.

"Kami ingin memberikan contoh bahwa kepolisian juga peduli terhadap isu-isu ketahanan pangan."

Lahan-lahan yang ditanami jagung pun bukan lahan kosong milik kepolisian. Mereka menggandeng langsung warga setempat. Ada lahan milik Pak Oyong seluas 250 meter persegi, lahan Pak Rasyim seluas 150 meter persegi, dan lahan Pak Syidin seluas 390 meter persegi.

"Kami sangat berterima kasih kepada Polres Agam yang sudah membantu memanfaatkan lahan kami," tutur Pak Oyong, salah satu pemilik lahan.

Semoga kegiatan ini bisa menjadi inspirasi bagi warga lainnya untuk lebih produktif.

Kegiatan penanaman jagung ini pun berjalan lancar dan kondusif.

Masyarakat Lubuk Mangindo menyambut baik inisiatif Polres Agam. Mereka berharap, kegiatan ini tidak hanya berhenti sampai di sini, namun bisa berlanjut dan memberikan dampak yang lebih besar bagi kesejahteraan masyarakat.

Apa yang dilakukan Polres Agam ini patut diapresiasi dan menjadi contoh bagi instansi lainnya. Di tengah kesibukan menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, mereka masih menyempatkan diri untuk berkontribusi dalam upaya meningkatkan ketahanan pangan.

Semoga, semakin banyak pihak yang tergerak untuk melakukan hal serupa. Dengan gotong royong dan kesadaran akan pentingnya ketahanan pangan, Indonesia pasti bisa mencapai swasembada pangan.

(Berry).